

IV Jornada hispánica

Spanisch lehren und lernen im Saarland

„El español en el mundo. Lengua, cultura y literatura en México“

Universität des Saarlandes, Geb. E 2.1

6 de diciembre de 2019



9.00 Palabras de bienvenida

Prof. Dr. Stefanie Haberzettl (Universität des Saarlandes, Studiendekanin der Fakultät P)

Prof. Dr. Claudia Polzin-Haumann/Prof. Dr. Janett Reinstädler (Universität des

Saarlandes)

9.30 *La situación actual de México*

Cónsul Cecilia Villanueva Bracho (Consulado de México en Fráncfort del Meno)

I. México pluricultural y plurilingüe: Lengua(s) y cultura(s) en contacto

10.00 *Mehrsprachiges Mexiko heute:*

Aktuelle Sprachensituation und Potenziale für den Spanischunterricht

Dr. Julia Montemayor Gracia (Universität des Saarlandes)

11.00 Pausa

11.30 *Desde Argentina a México – Varietäten des Spanischen entdecken*

Fabienne Korb/Philipp Schwender (Universität des Saarlandes)

12.30 Almuerzo

II. México pluricultural y plurilingüe: Sociedad, literatura y cultura

13.30 *Calaveras y Diablitos. Cómo llevar la interculturalidad a la clase de ELE*

Roberto Cortés Hernández (Universität des Saarlandes)

14.30 *Cuestiones de migración e identidad en el cortometraje "Lindo y querido" (Patricia Ríggen) y su potencial en la enseñanza escolar*

Jun.-Prof. Dr. Yasmin Temelli (Ruhr-Universität Bochum)

15.30 Clausura

Organización:

Prof. Dr. Janett Reinstädler y Prof. Dr. Claudia Polzin-Haumann
reinstaedler@mx.uni-saarland.de / polzin-haumann@mx.uni-saarland.de



UNIVERSITÄT
DES
SAARLANDES

